



Name Surname		Vorname: First Name	
Nationalität Nationality		E-Mail:	
Status:	<input type="checkbox"/> Studierender <input type="checkbox"/> Doktorand/in		

1. Personendaten - Personal Data

Name Surname			
Vorname First Name			<input type="checkbox"/> männlich <input type="checkbox"/> weiblich <i>male</i> <i>female</i>
Geburtsdatum /-ort Date and place of birth	(dd/mm/yyyy)	(Ort - Place)	(Land - Country)
Korrespondenzadresse Postal address	Straße Street		
	Adresszusatz c/o		
	Postleitzahl ZIP code	Ort Place	
	Land Country		
Universität University	Matrikel-Nr. Student ID No.	Anzahl an Hochschulseestern no. of semesters studied	
Telefon Phone Number	Privat - private	Mobil - mobile	Universität - University
E-Mail			
Familienstand Marital status	<input type="checkbox"/> ledig <i>single</i>	<input type="checkbox"/> verheiratet <i>married</i>	Anzahl der Kinder Number of children

**4. Erläutern Sie Ihr ehrenamtliches Engagement im Kontext des
Krieges in der Ukraine (max. 2.500 Zeichen)**

Explain your volunteer engagement in the context of the war in Ukraine (max. 2.500 characters)

5. Erklärungen und Datenschutz *Notice of Confidentiality & Privacy Police*

Datenschutzhinweis:

Die von Ihnen eingereichten Bewerbungsunterlagen werden ausschließlich für Auswahlverfahren und Berichte an den Deutschen Akademischen Austauschdienst verwendet. Der Bewerber/die Bewerberin ist verpflichtet, eine Förderung durch andere Einrichtungen anzugeben.

Ich versichere die Richtigkeit der oben gemachten Angaben. Änderungen und Zusätze werde ich dem Referat für Beratung und Betreuung ausländischer Studierender und Wissenschaftler/innen der Philipps-Universität Marburg umgehend bekanntgeben. Die Hinweise zum Stipendienantrag sowie die Ausführung zur Datenerfassung habe ich zur Kenntnis genommen. Weiter habe ich zur Kenntnis genommen, dass die Verantwortung für die Vollständigkeit dieses Antrages beim Antragsteller selbst liegt.

Ich erkläre mich daher einverstanden, dass meine Daten gespeichert werden und die Bewerbungsunterlagen bei der Philipps-Universität Marburg verbleiben.

Notice of Confidentiality and Privacy Police:

Your private data will only be used for the application process as well as for reports to the German Academic Exchange Service (DAAD). Applicants are required to immediately state any financial support they receive from other institutions.

I herewith assure the accuracy of the information provided above. I will immediately report any amendments and additions thereto to the International Office of Phillips-Universität Marburg. I have carefully read the notice of Confidentiality and Privacy Police as well as the instruction for submitting the application. I understand that I am fully responsible for the authenticity of the data submitted as well as the completion of the application submitted.

I herewith agree that my data will be saved and that my application documents remain with Philipps-Universität Marburg.

Ort / Datum
Place / Date

Unterschrift des Antragstellers
Signature (applicant)